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Neuer Wohnraum in Calbach: Kritik an
Bauprojekten und Informationspolitik

Kritik an geplanter Verdichtung in Calbach: Bürgermeister
Harris weist Vorwürfe zurück. Ortsvorsteher Frank

Lämmchen fordert mehr Transparenz. Stand: 09.07.2024.

Geplante Verdichtung in Calbach stößt auf
Kritik

Die geplante Verdichtung in Calbach sorgt für Aufregung in der
Pro-Vernunft-Fraktion im Büdinger Parlament. Dabei entstehen
in der Limesstraße in Calbach 15 neue Wohneinheiten auf zwei
Bauprojekten. Die Frage nach einer angemessenen
Informationspolitik steht dabei im Fokus der Kritik.

Kritik an Informationspolitik

Durch die neuen Bauprojekte könnte die Einwohnerzahl in
Calbach um mehr als zehn Prozent steigen. Diese Entwicklung
stößt bei der Pro-Vernunft-Fraktion auf Unverständnis, da der
Bedarf an so vielen Wohneinheiten in Calbach angezweifelt wird.
Die Fraktion fordert eine Stellungnahme des Magistrats, der
bisher weder die Stadtverordneten noch den Ortsbeirat über die
Bauprojekte informiert hat.

Ortsvorsteher Frank Lämmchen äußert sich ebenfalls kritisch zur
Informationspolitik der Stadt. Er fühlt sich nicht ausreichend
informiert und sieht die Stadt in der Verantwortung, die
Anwohner frühzeitig einzubeziehen. Besonders die geplante
Parksituation bereitet ihm Sorgen, da die neuen Wohnungen 27
neue Parkplätze erfordern.



Forderung nach mehr Transparenz

Die Pro-Vernunft-Fraktion plant, das Thema in der nächsten
Stadtverordnetenversammlung erneut aufzugreifen. In einem
Antrag werden elf detaillierte Fragen an den Magistrat gestellt,
um mehr Klarheit über die Entscheidungsprozesse bei
Bauanträgen zu erhalten. Die Fraktion pocht auf eine
transparentere Informationspolitik und eine stärkere Einbindung
der lokalen Gemeinschaft.

 – NAG

Details

Besuchen Sie uns auf: n-ag.de
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